

The "Domodedovo" airport is an international airport of Federal importance, one of the three major airports of Moscow and the Moscow region, the second in terms of passenger traffic in Russia. Located on the border of the urban district of Domodedovo and Ramenskoye district, Moscow region, 45 kilometers South-East of Moscow city centre, 22 km from MKAD. The official name is "Moscow (Domodedovo)."

Аэропорт «Домоде́дово» — международный [аэропорт](#)Аэропорт «Домоде́дово» — международный аэропорт федерального значения, один из [трёх основных аэропортов](#)Аэропорт «Домоде́дово» — международный аэропорт федерального значения, один из трёх основных аэропортов [Москвы](#)Аэропорт «Домоде́дово» — международный аэропорт федерального значения, один из трёх основных аэропортов Москвы и [Московской области](#)Аэропорт «Домоде́дово» — международный аэропорт



один из трёх основных аэропортов Москвы и Московской области, второй по объёму

The airport complex includes the airfield, formed with two independent parallel runways (runway-1 and runway-2). They are located two kilometers from each other, making Domodedovo is the only airport of the Moscow aviation hub, capable of simultaneously producing on their bands of operation for takeoff and landing.

Аэропортовый комплекс включает в себя лётное поле, образованное двумя независимыми параллельными взлётно-посадочными полосами (ВПП-1 и ВПП-2). Они расположены в двух километрах друг от друга, что делает «Домодедово» единственным аэропортом Московского авиационного узла, способным одновременно производить на своих полосах операции по взлёту и посадке.



The present building of air terminal complex (ATC) or the passenger terminal of the airport "Domodedovo" has an area of 135 thousand m²[. On the ground floor of the island register, stores, cafeterias, waiting hall, departures and arrivals of domestic and international lines.

Нынешнее здание аэровокзального комплекса (АВК) — или пассажирский терминал — аэропорта «Домодедово» имеет площадь 135 тыс. м²¹. На первом этаже располагаются острова регистрации, магазины, точки питания, зал ожидания, вылеты и прилёты внутренних и международных линий.



On the second floor common area of the airport complex that lead to escalators or elevators, you can visit the various shops, cafes and restaurants, a Spa, banks. There are also a post office, the migration service and representative offices of the airlines.

На втором этаже общей зоны аэровокзального комплекса, на который ведут эскалаторы или лифты, можно посетить различные магазины, кафе и рестораны, [спа](#) На втором этаже общей зоны аэровокзального комплекса, на который ведут эскалаторы или лифты, можно посетить различные магазины, кафе и рестораны, спа-салон, отделения [банков](#) На втором этаже общей зоны аэровокзального комплекса, на который ведут эскалаторы или лифты, можно посетить различные магазины, кафе и рестораны, спа-салон, отделения банков.

